

Wettbewerb im Gesundheitswesen

Der vorliegende Band enthält Referate der letzten von Peter Oberender organisierten Jahrestagung der Arbeitsgruppe Wettbewerb im Verein für Socialpolitik. Die behandelten Themen umfassen den Wettbewerb und die Wettbewerbspotenziale im deutschen Gesundheitswesen mit speziellem Fokus auf Krankenhausmärkte, die politische Dividende kommunaler Krankenhäuser im Spannungsfeld zwischen Wirtschaftlichkeit und Politik sowie institutionenökonomische Überlegungen und Praxisbeobachtungen zur Selbstverwaltung als Hüterin von Innovation und Wettbewerb im deutschen Gesundheitswesen.

'Competition in Health Care Markets' The present book contains papers presented at the last conference of the German Economic Association's working group on competition policy organized by Peter Oberender. Topics include competition in the German health care sector with a particular emphasis on hospitals, the political dividend of local government-owned hospitals and an institutional economics analysis of the self-administered system as a guarantee for innovation and competition in the German health system.



49,90 €
46,64 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783428150991
Medium: Buch
ISBN: 978-3-428-15099-1
Verlag: Duncker & Humblot GmbH
Erscheinungstermin: 15.03.2017
Sprache(n): Deutsch
Auflage: 1. Auflage 2017
Serie: Schriften des Vereins für Socialpolitik
Produktform: Kartoniert
Gewicht: 137 g
Seiten: 71
Format (B x H): 158 x 233 mm

